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Aos 16 (dezesseis) dias do mês de fevereiro do ano de 2022, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as presenças dos 
senhores vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Cal Moreira, Davi Davino, 
Raimundo Medeiros, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, Fabio 
Costa, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, Olivia 
Tenório, Oliveira Lima, Olivia Tenório,  Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, 
Teca Nelma, Dr. Valmir. Ata da sessão anterior aprovada. Passando para o 
grande expediente como primeira oradora vereadora Teca Nelma dar boas-

vindas ao vereador Raimundo Medeiros. Passa a discorrer sobre a escola 
Luiza Oliveira Suruagy que tem profissionais que de fato lutam pela escola, 
onde essa vereadora foi convidada pelo diretor da citada escola Sr. Regis de 
Souza e a vice-diretora Rejane Lins, onde na ocasião os mesmos relataram a 
necessidade da reforma da quadra da escola, tendo em vista que a mesma 
está sem condições de ser utilizada pelos alunos em suas recreações, por 
diversos motivos um deles a mesma não é coberta a tornando quente, não 
tem banheiros entre outras necessidades. Fala que os diretores da escola já 
abriram um processo na secretaria de educação e há dois anos o mesmo 
tramita na citada secretaria, onde essa demanda não foi atendida desde da 
gestão anterior. Diz que fez uma pesquisa onde se encontrava o citado 
processo, em tempo que obteve informação que o processo está no gabinete 
da secretaria de educação municipal de Maceió parado acerca de 400 dias, 
onde não tem licitação aberta para que essa reforma aconteça, já que 
originalmente essa reforma seria proveniente de recursos do FUNDEF. Diz 
que a equipe dessa vereadora tirou fotos e fizemos a indicação que será 

encaminhada para Prefeitura através desta Casa, solicitando de todos os 
pares uma atenção especial para essa escola. Segundo orador vereador 
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Raimundo Medeiros fala da satisfação de utilizar a tribuna, em tempo que 
passa a discorrer sobre demandas da infraestrutura na parte alta da cidade, 
em especial o conjunto Don Jardim, Jardim Royal, Eustáquio Gomes dentre 
outras regiões, citando também outras demandas, sendo uma delas na área 
da educação e dos transportes públicos, esperando que seus requerimentos 
sejam atendidos. Em aparte vereador Luciano Marinho deseja boas-vindas ao 
orador passando a se associar as reivindicações hora citadas pelo orador, 
reconhecendo que muitos investimentos têm sido realizados pela Prefeitura 
de Maceió, porém as demandas são muitas. Terceiro orador vereador Dr. 

Valmir faz menção a Audiência Pública que foi realizada na segunda feira, 
agradecendo a presença de alguns dos pares, em tempo que também 
agradece os demais que não comparecerão. Cita a importância da citada 
Audiência, onde foi discutido junto com a sociedade o Plano Diretor da cidade. 
Discorre sobre a reunião dos servidores públicos municipais, onde os mesmos 
solicitam do Prefeito JHC e o Vice Ronaldo Lessa para que os mesmos posam 
atender suas reivindicações. Quarto orador vereador Leonardo Dias fala que 
ao longo do último ano esse vereador esteve no PAN Salgadinho e 
averiguando demandas, esse vereador fez diversas solicitações de melhorias 
e retornou ao local para verificar se suas solicitações foram atendidas e 
lamentavelmente muitas não foram atendidas pontuando algumas. Fala que 
em sua visão o Pan Salgadinho e o Laclim merecem ter autonomia financeira, 
em tempo que registra que esse vereador provocou uma Audiência Pública 
para discutir essas questões, convocando os demais vereadores para 
participar dessa audiência na próxima sexta feira, Quinto orador vereador 
Oliveira Lima ateve-se a necessidade e importância da doação de sangue que 
salva vidas, em tempo que pedi o apoio de todos os pares. Lamenta a tragédia 
que aconteceu em Petrópolis. No Prolongamento do Expediente Projeto de 
Lei do Poder Executivo, protocolo de número 02030008/2021. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de 
números e autorias; Indicação do vereador Francisco Holanda Filho, protocolo 
de número 02140036/2021 em discussão única; Indicações do vereador Aldo 
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Loureiro, protocolos de números 02150024/2022, 02150023/2022 e 
02150018/2022 em discussão única; Indicações do vereador Brivaldo 
Marques, discutido pelo autor protocolos de números 02150012/2022, 
02150014/2022, 02150020/2022, 02150025/2022, 02150027/2022 e 
02150028/2022 em discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira 
discutido pelo autor, protocolos de números 02150034/2022 e 02150032/2021 
em discussão única; Requerimento da vereadora Olivia Tenório discutido pela 
autora, Vereador Joãozinho, protocolo de número 02150001/2022 em 
discussão única; Requerimento da vereadora Teca Nelma, protocolo de 
número 02090021/2022 em discussão única; Projetos de Lei do vereador 
Oliveira Lima, discutido pelo vereador Joãozinho, protocolos 08040024/2021 
e 12210004/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Dr. 
Valmir, protocolo de número 07290043/2021 em segunda discussão; Projetos 
de Lei da vereadora Silvania Barbosa, discutido pela vereadora Olivia Tenório  
protocolos de números 08030007/2021, 08030010/2021, 07290017/2021, 
09060005/2021 e 08180004/2021, 08200021/202 em segunda discussão; 
Projeto de Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolos de números  
08200021/2021, 08120020/2021 e 09280036/2021 em primeira discussão; 
Projeto de Lei da vereadora Olivia Tenório protocolo de número 
09020030/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei da vereadora Teca 
Nelma 10150007/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador 
Eduardo Canuto, protocolo de número 11230032/2021 em primeira discussão; 
Projeto de Lei do vereador João Catunda, protocolo de número 
10070022/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador oliveira 
Lima 11170022/2021 em primeira discussão; Projeto de Decreto Legislativo 
do vereador Brivaldo Marques, protocolo de número 12010018/2021 em 
primeira discussão; Projetos de Decreto de Lei do vereador Francisco Holanda 
Filho, protocolos de números 12150036/2021 e 12160013/2021 em primeira 
discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Alan Balbino, protocolo 
de número 11190017/2021 em primeira discussão; Projetos de Decreto 
Legislativo do vereador Leonardo Dias, protocolo de números 12130015/2021 
e 12100022/2021 em primeira discussão; Projeto de Decreto Legislativo do 
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vereador Dr. Valmir, protocolo de número 11220015/2021 em primeira 
discussão; Projetos de Decreto Legislativo da vereadora Teca Nelma, 
protocolos de números 11080016/2021, 11080015/2021, 11080014/2021 e 
11080012/2021 em primeira discussão; Projeto de Decreto Legislativo do 
vereador Joãozinho, protocolo de número 11080012/2021 em primeira 
discussão. Passando para o Expediente Final, não teve oradore . Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o 
dia seguinte em horário regimental. Maceió, 16 de fevereiro de 2022 – João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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